

RICARDO MONTANER
EN CONCIERTO 2018

Sábado 20 Octubre

MAZATLÁN INTERNATIONAL CENTRE

21:00 hrs

PRE-VENTA EXCLUSIVA DE BOLETOS

www.boletomovil.com

MaxSi

88.9

NOROESTE

\$15 PESOS

VIERNES 31 DE AGOSTO DE 2018 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XXXIX NO. 14972 \$15.00

MAZATLÁN

ALISTAN ACUEDUCTO

La planta potabilizadora Miravalles, del acueducto Pichachos-Mazatlán, estará lista en seis meses, anunció el Gobernador Quiirino Ordaz Coppel.

Mazatlán 3B



SINALOENSES EN EUROPA

Erick Gutiérrez se une a Héctor Moreno, Dionisio Escalante, Eduardo Escobar, Víctor Parra y Érik Ragnar como los embajadores de Sinaloa en el balompié del viejo continente. 4D y 5D

EN NAVOLATO

Investigan a policías por posible extorsión

NOROESTE/REDACCIÓN

CULIACÁN. _ Cuatro elementos de la Policía Estatal Preventiva están detenidos por la Fiscalía General del Estado, después de que se les acusó de posible extorsión y privación ilegal de la libertad. De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública, los cuatro policías detuvieron a dos personas en Navolato por posesión de drogas ilícitas, pero los agentes les ofrecieron dejarlos libres si les pagaban, pero ello no sucedió y ambas personas fueron retenidas por horas y no llevadas ante una autoridad correspondiente. Las personas denunciaron los hechos ante el Ayuntamiento de Navo-

lato y la Alcaldía notificó ante la Fiscalía General y la Policía Estatal, por lo que los elementos fueron puestos a disposición. Carlos Hernández Leyva, director de la Policía Estatal, confirmó a Noroeste la separación de los elementos, quienes se encuentran bajo una investigación que podría culminar con la presentación ante un juez de control y enjuiciamiento para ser procesados. "Yo asegurarle algo sería dañar, no sabemos si las cosas sucedieron así, si sucedieron de esa forma", indicó.

lato y la Alcaldía notificó ante la Fiscalía General y la Policía Estatal, por lo que los elementos fueron puestos a disposición. Carlos Hernández Leyva, director de la Policía Estatal, confirmó a Noroeste la separación de los elementos, quienes se encuentran bajo una investigación que podría culminar con la presentación ante un juez de control y enjuiciamiento para ser procesados. "Yo asegurarle algo sería dañar, no sabemos si las cosas sucedieron así, si sucedieron de esa forma", indicó.

¿Se separaron elementos para la investigación?
No sabemos qué es lo que vaya a determinar la autoridad competente, solo hay unos elementos de la Policía que sí detuvieron a unos civiles que llevaban droga, hasta ahí es correcto.
"Lo que no sabemos nosotros es qué tan cierto es de la presencia de un delito y eso se lo dejamos a la autoridad competente".

¿Cuántos elementos están siendo investigados?

Son cuatro elementos.
Los elementos no han sido presentado ante jueces, debido a que hasta la noche de ayer no se tenían datos de prueba suficientes para entablar un señalamiento que podría procesarlos. Noroeste solicitó a la Secretaría de Seguridad Pública estatal una postura sobre los hechos, pero se estableció que ésta se dará hasta que se tenga los resultados de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa. También se consultó a la Fiscalía General, pero

LOS HECHOS

Cuatro policías estatales detuvieron a dos personas en Navolato por posesión de drogas. Presuntamente, los agentes les ofrecieron dejarlos libres a cambio de dinero. Al no pagar, ambas personas fueron retenidas por horas y no llevadas ante una autoridad correspondiente. Las personas denunciaron los hechos ante el Ayuntamiento de Navolato. La Alcaldía notificó ante la Fiscalía General y la Policía Estatal, por lo que los elementos fueron puestos a disposición. se mencionó que no hay una información oficial al respecto.

EXPRESIÓN

BRILLA DEL TORO EN VENECIA

El director mexicano, que preside el jurado del festival de cine europeo, desfila por la alfombra roja en el evento inaugural. 4C

LEA HOY

Adiós triste a Humberto Valdez

ALEJANDRO SICAÍROS 6A

INVERSIÓN INDUSTRIAL MÁS GRANDE EN SINALOA: SE

Pese a protestas, va planta de amoniaco

ANTONIO OLAZÁBAL

CULIACÁN. _ Pese a las protestas de asociaciones civiles como Vigilantes Ciudadanos por la Transparencia de Sinaloa y la preocupación de organismos como Greenpeace, Javier Lizárraga Mercado, Secretario de Economía, informó que la planta de fertilizantes en Topolobampo sigue en pie, y se prevé que se concluya su primera etapa en 2021. Diversos organismos se han puesto en contra debido a que en la fabricación de amoniaco se utilizan elementos tóxicos que pueden tardar entre 300 y 400 años en degradarse, y que al liberarse, su dispersión no es únicamente encaminada al mar, sino también al subsuelo.

Además, la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas declaró sitio Ramsar al sistema lagunario Santa María, Topolobampo y Ohuira, para proteger a las aves



Javier Lizárraga Mercado, Secretario de Economía, detalla el proyecto.

migratorias que cada temporada la visita, es por ello que desde que se informó la construcción de esta planta, múltiples organismos civiles han mostrado su inconformidad. Sin embargo, Lizárraga mercado señaló que la obra se llevará a cabo, y será la inversión industrial más elevada en la historia de Sinaloa, la cual podría alcanzar hasta los 5 mil millones de dólares. "La inversión estimada para la primera etapa será del orden de los mil millones de dólares, la inversión total proyectada será de 5 mil millones de dólares", detalló.

A DETALLE

Javier Lizárraga Mercado consideró que será la inversión industrial más elevada en la historia de Sinaloa:

- La Planta de Fertilizantes se construye en el puerto de Topolobampo, Ahome
- La inversión total de 5 mil millones de dólares
- En la primera etapa se invertirán mil millones de dólares
- Producirá aproximadamente 770 mil toneladas anuales de amoniaco, 2 mil 200 toneladas al día
- Además de 700 mil toneladas de urea para el mercado local, nacional y exportación

"La empresa ya cumplió con todos los requerimientos para la legislación mexicana, todos los que se establecen para proyectos petroquímicos en México ante diferentes instancias de los tres niveles de Gobierno, tales como Semarnat, Profepa, Conanp, e INAH". El funcionario estatal recalco que la planta se está construyendo bajo los protocolos para no dañar el medio ambiente.

Lea reportaje en »NOROESTE.com

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE



1281 DÍAS DE IMPUNIDAD

EXHORTAN A NO HACER CASO A RUMORES

En Sinaloa no hay robo de niños, asegura la Fiscalía

NOROESTE/REDACCIÓN

CULIACÁN. _ En lo que va de 2018, la Fiscalía General del Estado de Sinaloa no ha registrado casos derivados de lo que comúnmente se refiere a robo de menores y llamó a cuidar a los menores y no contribuir a la desinformación.

En un comunicado, la FGE informó que, del 1 de enero al 29 de agosto de 2018, se han recibido denuncias por la supuesta privación ilegal de la libertad de 68 niños, niñas y adolescentes de entre 1 y 15 años de edad. Derivado de actos de investigación por parte de la propia Fiscalía General del Estado, fueron localizados 59 de ellos, mientras que 9 se mantienen en el estatus de no localizados.

De los 68 menores desaparecidos de entre 1 y 15 años de edad, 28 de ellos calificaron para activar Alerta Amber, de las que tres siguen activas, con la certeza de que están con algún familiar y sin riesgo en su integridad física.

Marlén Medina López, coordinadora de la Unidad especializada en violencia contra las mujeres, la familia y grupos en situación de vulnerabilidad, afirmó que hasta el momento ningún padre de familia ha solicitado ayuda a la autoridad, ante los mensajes virales sobre personas y/o vehículos identificados en la extracción o intento de llevarse a un infante.

EL LLAMADO

La Fiscalía General del Estado de Sinaloa hace un llamado social hacia el sentido de responsabilidad y cuidado de nuestros hijos menores de edad, y sobre todo no contribuir a la desinformación que alcanza prácticamente a todo el país, respecto a la existencia de casos de robo y/o tráfico de niños.

"En Sinaloa no hay robo de niños, hay problemas de custodia con los niños y las niñas..."

COLEGIO VALLADOLID Y MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA

3 PASOS AL FUTURO! CON NUEVAS MATERIAS

AJEDREZ, ROBOTICA Y EMPRENDIMIENTO

¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS! Seguimos con los mismos bajos costos. Mensualidad \$920.00 (abril 2018 - 2019)

Preescolar - Primaria - Secundaria - *Preparatoria

UNIDAD CENTRO <985 50 08
UNIDAD VILLA VERDE <980 18 71
*MULTI LA MARINA <112 12 87

¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!

Conserva tu estado educativo en: www.sinaloacateducati.com



715030142940051